
6 Pièces

215 m²

Réf. 5736193

2 400 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Cet  appartement  6  pièces  de  grand  standing,  avec  deux  vastes

terrasses  de  80m2  offrant  une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur

Monte  Carlo,  le  Palais  Princier  et  la  Méditerranée,  est  situé  au  dernier

étage  d'une  résidence  de  prestige  nichée  dans  un  environnement

naturel préservé qui domine la principauté de Monaco. Les 5 chambres

en  suite  ainsi  que  le  grand  séjour/salle  à  manger  face  à  la  mer  et  la

vaste cuisine donnent tous sur les terrasses. Deux places de parking en

sous-sol  sont  incluses.  Cette  résidence  dispose  d'une  piscine  miroir

chauffée à l'eau salée offrant une vue à 180° sur la mer ...

This  luxurious  5-bedroom  apartment,  featuring  two  vast  terraces  of  80  square

meters  each  offering  exceptional  panoramic  views  of  Monte  Carlo,  the  Prince's

Palace and the Mediterranean, is located on the top floor of a prestigious residence

nestled in a preserved natural  environment overlooking the Principality of Monaco.

The 5 ensuite bedrooms as well as the large living/dining room facing the sea and

the spacious kitchen all  open onto the terraces. Two underground parking spaces

are included. This residence features a heated saltwater mirror pool offering a 180°

view of the sea and the ...

LUXURY BY BLUE
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